

新年早々にご丁重な賀状をいただき誠にありがとうございました。

皆様におかれましてもおそろいで新しい年をお迎えになられたこととご推察を申し上げます。

昨年11月に長年の念願であった小笠原諸島 父島・母島を訪れることができ、幸いにもお天気に恵まれましたこと、それと私等にとっては期待通りにカツオドリ アカガシラカラスバト ハシナガウグイス ハハジマメグロ オガサワラノスリなどの小笠原の野鳥を十分に堪能させていただき最高の旅になりました。

小笠原諸島は遙かかなたの島ということでしたが、野鳥観察に興味を持ってからハハジマメグロに会いたいと思い、カツオドリをはじめミズナギドリなどを探す楽しみができたので2.5時間半という船旅は素晴らしい時間になってしまいました。

お聞きしたところではホエールウォッチングも楽しめるということだったので、できることならもう一度訪れてみたいと女房と話しているところですし、同好の仲間にも一度は行って見ることを勧めているところです。

お見送りを頂きましたときに撮りました写真を同封いたします。

また、アカガシラカラスバトのぬいぐるみを身に着けた方には種々と野鳥情報を頂きましたのでお会いする機会がありましたらご面倒ながらお渡し頂ければ幸いです。

札幌は連日の降雪で慣れているとは言いながら老体の身にはいささか除雪作業に疲れております。

私等が戻ってから10日後に西之島の隣に海底噴火により新島が出来つつあるとニュースを見て、10日後に離島したら新島誕生に立ち会うことができたのに、とちょっと残念??であったと思っております。

御地には今年も大勢の観光客が訪れることでしょう。皆様にはご健勝にて益々ご活躍をされますことを心からご祈念を申し上げます。

では

ペンション扇浦 店主 様

平成26年1月6日

札幌市西区